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Produsen Tahu Tempe DKI Minta 
Bulog Urus Tata Kelola Kedelai
Permintaan tata kelola niaga kedelai 
dikembalikan kepada Bulog ini diadu-
kan Puskopti DKI kepada Ketua DPRD 
DKI Jakarta, Prasetyo Edi Marsudi, 
melalui audiensi di Gedung DPRD DKI. 
Sejak tahun 1998, tata kelola kedelai di-
berikan kepada pihak swasta. Kebijakan 
itu yang diduga menyebabkan pemerin-
tah sulit mengendalikan harga kedelai.

JAKARTA (IM) - Pusat 
Koperasi Produsen Tahu Tem-

pe Indonesia (Puskopti) DKI 
Jakarta meminta agar tata ke-

lola niaga kedelai dikembalikan 
kepada Bulog. 

Hal tersebut sudah terjadi 
sebelum era 1998.  Setelah 
1998, tata kelola kedelai di-
berikan kepada pihak swasta. 
Kebijakan itu yang diduga 
menyebabkan pemerintah 
sulit mengendalikan harga 
kedelai. 

Permintaan ini diadukan 
Puskopti DKI kepada Ketua 
DPRD DKI Jakarta, yang 
juga anggota Fraksi PDIP, 
Prasetyo Edi Marsudi, me-
lalui audiensi di Gedung 
DPRD DKI. Prasetyo pun 
segera menghubungi Kepala 

Badan Pangan Nasional , 
Arief  Prasetyo.  

Arief  yang baru saja di-
lantik, meminta agar ada surat 
permohonan resmi yang dilay-
angkan kepada Badan Pangan 
Nasional.

“Ini ada penjelasan dari 
Arief  Prasetyo, Kepala Badan 
Pangan. Soal kedelai, silakan 
membuat surat kepada Bulog. 
Tembusannya kepada Badan 
Pangan Nasional,” jelas Pra-
setyo, Rabu (23/2). 

Lebih lanjut, Prasetyo 
menjelaskan bahwa tata ke-
lola harga kedelai impor ses-
ungguhnya berada di tangan 
pemerintah pusat.

Namun, pihaknya beru-

paya membantu masyarakat, 
khususnya pengusaha tahu 
tempe, yang saat ini men-
galami kesulitan. 

Ketua Fraksi PDIP Gem-
bong Warsono menyatakan pi-
haknya akan segera memanggil 
direksi BUMD DKI yang 
bergerak di bidang pangan. 
Tujuannya, mencari solusi atas 
persoalan tersebut.

“Ada rencana untuk mem-
bicarakan ini dengan PT Food 
Station Tjipinang Jaya. Ini 
urusannya sudah menyentuh 
masyarakat. Makanan tempe 
tahu itu dasar sekali. Pak 
Jokowi saja, kalau makan 
harus ada tempe tahu,” tutur 
Gembong.  yan

PENUTUPAN RUTE 13A DAN 
13B TRANSJAKARTA

Bus Transjakarta melintasi jalan 
layang Transjakarta koridor 13 
Kapten Tendean-Ciledug di Ja-
karta, Rabu (23/2). PT Transjakar-
ta menutup rute 13A jurusan Puri 
Beta-Blok M dan rute 13B jurusan 
Puri Beta-Pancoran Barat dan 
selanjutnya dialihkan melalui 13C 
yakni Puri Beta-Dukuh Atas.

JAKARTA (IM) - Me-
nyusul pemindahan Ibu Kota 
Negara (IKN), Gubernur 
DKI Jakarta, Anies Bas-
wedan mengatakan Jakarta 
akan berperan sebagai kota 
pusat ekonomi-bisnis ber-
skala global.

Dikatakan Anies, hal 
tersebut akan berdampak 
fundamental terhadap Jakarta 
nantinya dapat beroperasi 
pada administratif, kewenan-
gan, dan perekonomian. 
Sehingga, perlu perenca-
naan dan pengelolaan untuk 
mewujudkan Jakarta sebagai 
kota perekonomian global.

“Saat ini Jakarta sedang 
menyusun langkah hingga 
tahun 2026. Karena periode 
2023-2026 ini periode yang 
pendek, sehingga harus kita 
siapkan pondasi untuk Ja-
karta menjadi kota pereko-
nomian global. Bukan hanya 

pusat ekonomi Indonesia 
tapi pusat ekonomi glob-
al,” kata Gubernur Anies, 
dalam keterangannya, Rabu 
(23/2). 

Untuk mewujudkan ren-
cana tersebut, Anies men-
gajak seluruh pihak untuk 
berkolaborasi dalam mem-
bangun Jakarta ke depan.

“Ini adalah momentum 
kita semua untuk merangkai 
visi Jakarta ke depan. Jakarta 
adalah milik bersama. Untuk 
itu kami Pemprov DKI Ja-
karta mendorong peran serta 
dan kolaborasi semua elemen 
masyarakat dalam memban-
gun kota ini,” ujarnya.

Adapun mengenai situasi 
Covid-19 di Jakarta, Anies 
mengatakan perlu adanya 
respons yang cepat dan tepat 
untuk menyiapkan pemban-
gunan serta pengelolaan kota 
yang berketahanan.  yan

Anies Siapkan Jakarta Sebagai 
Kota Pusat Bisnis Berskala Global

Damkar Evakuasi Belasan Biawak 
dan Ular dari Permukiman di Depok

DEPOK (IM) - Dinas 
Pemadam Kebakaran dan Pe-
nyelamatan (DPKP) Kota De-
pok disibukan dengan evakuasi 
ular dan biawak di permuki-
man masyarakat.

To tal, ada 18 ular dan bi-
awak yang berhasil diamankan 
para personel kerah biru ini 
dari beberapa lokasi yang ber-
beda di Kota Depok. 

Kepala Dinas DPKP Kota 
Depok, Raden Gandara Budi-
ana mengatakan, dalam dua 
bulan ini DPKP meng evakuasi 
ular dan biawak sekitar 18 ekor 
dari permukiman warga di 
Kota Depok.

“Total ular dan biawak 
saat ini ditambah tahun 2021 
ada 153 ekor,” kata Gandara 
Rabu (23/2). 

Gandara menuturkan, 
jenis ular yang berhasil di-
evaluasi bervariasi, ada ular 
sanca, ular sendok, dan ular 
beludak yang memiliki pan-
jang mulai dari satu hingga 
tiga meter.

Sedangkan biawak jenis 
komodo, kadal savannah, dan 
biawak air tawar. 

Gandara menyebut, satu 
di antara sejumlah faktor yang 
menyebabkan kemunculan 
ular dan biawak di permuki-
man warga ini adalah musim 
hujan saluran air kotor.

“Banyaknya laporan ten-
tang ular yang masuk ke rumah 
warga dikarenakan musim hu-
jan yang melanda Kota Depok. 
Jadi, ular itu mencari tempat 
yang kering,” jelasnya. 

Ia menjelaskan ular dan 
biawak kini telah diserah-
kan pihak terkait. Gandara 
mengimbau agar warga tetap 
waspada dan menjaga keber-
sihan lingkungannya selama 
musim hujan ini agar hewan-
hewan ini tidak membuat 
sarang di tempat tersebut. 

“Sekali lagi tetap waspada 
dan tetap menjaga kebersihan 
lingkungan rumahnya agar 
tak menjadi sarang dari hewan 
reptil ini,” pungkasnya.  yan

Wagub DKI: Pemprov Dukung 
Pembayaran Digital di UMKM

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur Provinsi DKI 
Jakarta, Ahmad Riza Patria, 
mengatakan, pihaknya, akan 
mendukung penuh pening-
katan akseptasi pembayaran 
secara digital pada pelaku 
UMKM.

Menurutnya, mendu-
kung hal itu Pemprov DKI 
akan terus berkolaborasi de-
ngan berbagai pihak dalam 
membantu akses pemasaran 
bagi pelaku dan peningkatan 
teknologinya.

“Kami Insya Allah sangat 
full support agar UMKM, 
khususnya di Jakarta, bisa 
terus berkembang dan maju,” 
kata Riza.

Riza menambahkan, se-
lama pandemi Covid-19 ber-
langsung, UMKM memang 
dihantam kondisi ekonomi 
yang tak menentu. Sejauh 
ini juga, kata dia, Pemprov 
DKI Jakarta telah melaku-
kan berbagai upaya sekaligus 
memberikan stimulus agar 
bisnis UMKM di Jakarta 
kembali pulih.

Meski tak menyeluruh, 
lanjut Riza, stimulus yang 
diberikan oleh Pemprov DKI 
Jakarta itu tentunya disesuai-
kan pula dengan tantangan 
di era digital. Utamanya, saat 

mulai hadir berbagai tren 
perkembangan teknologi 
dan digital marketing yang 
semakin canggih.

“Setiap UMKM diharap-
kan mampu meningkatkan 
dan mengembangkan ke-
mampuan usahanya, salah 
satunya dengan akseptasi 
pembayaran non tunai atau 
secara digital,” ucapnya.

Dia melanjutkan, melalui 
Jakpreneur, UMKM di Jakar-
ta didorong untuk bertemu 
dengan berbagai komunitas, 
dunia usaha, akademisi, dan 
warga lainnya.

Setidaknya hingga kini, 
ada 120 kolaborator yang 
diklaim Riza telah digandeng 
Pemprov DKI dalam pro-
gram Jakpreneur.

Berdasarkan data mi-
liknya, hingga kini, ada 52 
kolaborator dari swasta, 
yayasan, dan lain-lain yang 
memberikan 82 pelatihan dan 
berhasil membantu sebanyak 
3.737 warga pencari kerja dan 
UMKM di Jakarta.

“Hasilnya, dari target 
mencetak 200 ribu wirausaha 
baru selama kurun waktu 
2017-2022, kini tercatat su-
dah 281.812 peserta terdaftar 
dalam program Jakpreneur,” 
jelasnya.  yan

DEPOK (IM)  -  Di-
nas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang (DPUPR) 
Kota Depok berencana 
mengubah konsep jembatan 
dan jalur pedestrian menjadi 
kekinian. Pembangunan 
tersebut akan direalisasikan 
mulai 2023.

Kepala DPUPR Kota 
Depok, Citra Indah Yulianty 
menyebut tengah berhias diri 
untuk mewujudkan Kota De-
pok yang modern dan tertata 
menjadi lebih baik.

“Saat ini kota/kabu-
paten tengah berhias diri 
untuk menata wilayah agar 
lebih baik. Termasuk kami 
(DPUPR) yang sedang me-
rencanakan pembangunan 
berkonsep kekinian. Maksud-
nya adalah, instagramable, 
etnik, dan futuristik,” kata 
Citra seperti dilansir situs 
resmi Pemkot Depok, Rabu 
(23/2).

Nantinya, lanjut Citra, 
pembangunan diprioritaskan 
terlebih dahulu di Jalan Mar-
gonda Raya. Tahun ini akan 
dilakukan perbaikan lanjutan 
jalur pedestrian segmen II 

dan III di sana.
Untuk 2022, DPUPR 

masih merancang detail engi-
neering design (DED).

“Tahun 2023 insya Al-
lah mulai pembangunannya. 
Untuk tahun ini, kami masih 
merancang detail engineering 
design (DED). DED-nya 
juga, kami buat 3 dimensi 
(3D), agar lebih hidup dan 
terbayangkan,” sambungnya.

Menurut Citra, pemban-
gunan jembatan dan trotoar 
kali ini sudah mengacu pada 
Rencana Pembangunan 
Jangka Menengah Daerah 
(RPJMD) Kota Depok.

Diharapkan, masyarakat 
Kota Depok bisa senang 
menggunakan fasilitas yang 
telah dibenahi.

“Titik lokasinya masih 
kami tentukan, mengarah 
pada jembatan dan (jalur) pe-
destrian dan dilakukan secara 
bertahap. Intinya berkonsep 
kekinian, tidak hanya sekadar 
jembatan, tidak hanya sekadar 
penataan jalan, tapi juga bisa 
indah, bersih dan rapi serta 
instagramable,” tuturnya. 
 yan

Jembatan dan Trotoar di Margonda 
Bakal Dibuat Kekinian-Instagramable

JAKARTA (IM) - Area 
kosong di sekitar tanggul laut 
NCICD yang dibangun Ke-
menterian Pekerjaan Umum 
dan  Per umahan  Rakya t 
(PUPR) di Kelurahan Ka-
libaru, Kecamatan Cilincing, 
Jakarta Utara, dijadikan tempat 
pembuangan sampah oleh 
warga sekitar. 

Menurut Camat Cilincing 
M Andri, hal tersebut dikare-
nakan Kementerian PUPR tak 
kunjung membangun jalan ins-
peksi dan jalur hijau di lokasi. 
Akibatnya, warga memanfaat-
kan lokasi kosong tersebut 
sebagai tempat pembuangan 
sampah. 

Sampah menggunung dite-
mukan di lokasi. Tak hanya 
berasal dari warga sekitar, 
sampah itu juga datang dari 
arah lautan. “Sebelum diban-
gun tanggul NCICD 3-4 tahun 
lalu, dulunya memang ini laut. 
Seharusnya setelah dibangun 
tanggul laut, dilengkapi pula 

dengan jalan inspeksi dan jalur 
hijau seperti yang sudah jadi di 
sisi timur,” kata Andri di lokasi, 
Rabu (23/2). 

Karena lahan tersebut 
terbengkalai cukup lama dan 
lokasinya dekat dengan pe-
rumahan warga, maka sejumlah 
warga di sekitar lokasi me-
manfaatkannya sebagai tempat 
pembuangan sampah. Padahal, 
kata Andri, cukup sulit untuk 
mengangkut sampah dari lokasi 
tersebut karena terkendala akses 
jalan. Sebelum ada tanggul, 
pengangkutan sampah warga di-
lakukan oleh petugas kebersihan 
RT dan RW, sedangkan tempat 
pembuangan sampahnya berada 
di Jalan Raya Cilincing.

“Jadi dilayani petugas ke-
bersihan yang gerobak. Ka-
lau dibilang tidak ada tempat 
pembuangan ya mungkin ada 
beberapa warga yang tidak mau 
mengumpulkan ke petugas 
kebersihan RT dan RW,” kata 
Andri. 

Pihak Kecamatan Cilincing 
pun meminta Kementerian 
PUPR untuk menyelesaikan 
pembangunan yang belum 
terlaksana, dalam hal ini jalan 
inspeksi serta ruang terbuka 
hijau (RTH) di sekitar tanggul. 
“Kami minta Kementerian 
PUPR untuk segera menuntas-
kan pembangunan ini karena 
tanggulnya sebentar lagi sudah 
tersambung. Tolong segera 
dilengkapi jalur hijau dan jalan 
inspeksinya,” kata dia.

Pihaknya juga akan me-
minta warga berkomitmen 
untuk tidak lagi membuang 
sampah di sekitar tanggul 
laut tersebut. Sebab setiap 
kali pihaknya membersihkan 
sampah, pasti sampah tersebut 
akan muncul kembali.

“Nanti tempat sampahnya 
akan dilokalisir di masing-
masing RW, baik RW 15 mau-
pun RW 4 supaya warga tidak 
buang di semua tempat,” kata 
dia.  yan

WARGA BUANG SAMPAH DI TANGGUL LAUT NCICD

Camat Cilincing : Seharusnya Tempat
Itu Jalur Hijau dan Jalan Inspeksi

PENGUMUMAN
Direksi PT. Scotia Sentosa 
Indonesia, berkedudukan di 
Jakarta Selatan (“Perseroan”), 
dengan ini mengumumkan bahwa 
Perseroan akan meningkatkan 
modal dasar, modal ditempatkan 
dan modal disetor Perseroan, 
dan penyetoran atas peningkatan 
modal ditempatkan dan disetor 
Perseroan tersebut akan dilakukan 
dengan cara mengkonversi 
hutang Perseroan kepada  
PT. Pollux Hotels Group Tbk 
menjadi saham Perseroan dengan 
cara mengeluarkan saham 
baru dalam simpanan sejumlah 
10.000.000 (sepuluh juta) lembar 
saham, dengan nilai nominal  
Rp. 100,- (seratus rupiah) per saham;
Pengumuman ini dibuat guna 
memenuhi ketentuan Pasal 6 PP 
No. 15 Tahun 1999.

Jakarta, 24 Februari 2022 
Direksi Perseroan

 

PENGUMUMAN
 
Direksi PT NUMEX TEKNOLOGI INDONESIA, 
berkedudukan di Kota Jakarta Utara 
(“Perseroan”), dengan ini mengumumkan 
bahwa para pemegang saham Perseroan 
(“Pemegang Saham”) berencana untuk 
mengalihkan sebagian besar/seluruh saham 
yang dimilikinya yang telah disetor dan 
ditempatkan dalam Perseroan kepada PT 
LANDX GRUP INDONESIA, suatu perseroan 
terbatas yang didirikan berdasarkan hukum 
Negara Republik Indonesia, berkedudukan di 
Kota Jakarta Utara, secara langsung dari 
Pemegang Saham.
Sesuai ketentuan Pasal 127 ayat (4) UU No. 40 
Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas 
(“UUPT”), bagi para kreditur Perseroan yang 
keberatan terkait dengan rencana pengambila-
lihan saham dalam Perseroan tersebut di atas, 
dapat menghubungi atau mengajukan 
keberatan secara tertulis disertai alasan dan 
bukti-bukti yang mendukung dalam waktu 14 
(empat belas) hari sejak tanggal pengumuman 
ini kepada Direksi Perseroan ke alamat 
Perseroan sebagai berikut:

PT NUMEX TEKNOLOGI INDONESIA
Jalan Boulevard Barat Raya, Ruko Italian 

Walk Blok C15-16 Mall of Indonesia
Kelurahan Kelapa Gading Barat,

Kecamatan Kelapa Gading, 
Kota Administrasi Jakarta Utara,

Propinsi DKI Jakarta, Indonesia 14240
Demikian pengumuman ini dibuat dalam 
rangka memenuhi ketentuan Pasal 125 ayat 
(7) dan (8) juncto Pasal 127 ayat (8) UUPT.

Jakarta, 24 Februari 2022
DIREKSI PT NUMEX TEKNOLOGI 

INDONESIA

P E N G U M U M A N  
Direksi PT REMA LOGISTIK INDONESIA, 
berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta 
Utara, (“Perseroan”), dengan ini mengumumkan 
bahwa PT TIGA BERUANG KALIFORNIA, 
berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta 
Selatan, bermaksud untuk melakukan 
pengambilalihan sebagian besar saham   
Perseroan, secara langsung dari para 
pemegang saham Perseroan, yang menyebab-
kan adanya perubahan pengendalian pada 
Perseroan.
Bagi pihak-pihak yang berkepentingan dan ingin 
memperoleh informasi lebih lanjut mengenai 
pengambilalihan saham tersebut dapat 
menyampaikannya secara tertulis dalam waktu 
paling lambat 14 (empat belas) hari setelah 
pengumuman ini kepada Direksi Perseroan 
dengan alamat Gandaria 8 Lantai 27D,   
Jl. Sultan Iskandar Muda No.10, RW.6, Kby. 
Lama Utara, Kec. Kby. Lama, Kota Jakarta 
Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12240 
Up. Andree.  
Demikian pengumuman ini dilakukan dalam 
rangka memenuhi ketentuan Pasal 125 ayat (7) 
dan Pasal 127 ayat (2) dan (8) dari Undang- 
undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan 
Terbatas.

Jakarta, 24 Februari 2022 
PT Rema Logistik Indonesia 

Eko Prasetyo 
Direktur Utama

Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten 
Bekasi, Dedy Supriadi (atas) saat memimpin 
rapat rutin camat se-Kabupaten Bekasi di Ruang 
Rapat Bupati, Selasa (22/2).

Sekda Akan Evaluasi Kinerja Pelayanan Publik di Tingkat Kecamatan

CIKARANG PUSAT 
(IM) - Dalam upaya menin-
gkatkan kualitas pelayanan 
publik di kecamatan, diperlu-
kan adanya evaluasi kinerja ke-
camatan. Salah satunya adalah 
dengan mengambil langkah 
untuk terjun langsung melaku-
kan evaluasi kinerja ke 23 keca-
matan yang ada di Kabupaten 
Bekasi, yang bertujuan untuk 
melihat kinerja kecamatan agar 
dapat diukur dan dinilai secara 
objektif. Hal ini disampaikan 

oleh Sekretaris Daerah, Dedy 
Supriyadi saat memimpin rapat 
rutin camat se Kabupaten 
Bekasi, yang bertempat di 
Ruang Rapat Bupati, Cikarang 
Pusat, Selasa (22/2). 

“Ini memang sudah men-
jadi tugas pokok kami sebagai 
pemangku kepentingan untuk 
terus melakukan evaluasi dan 
monitoring di beberapa ke-
camatan, agar ke depannya 
pelayanan untuk masyarakat 
dapat terus meningkat, hal ini 

juga untuk menyemangati para 
camat yang mungkin 2 tahun 
ini sudah menghadapi berbagai 
masalah kompleks, walaupun 
kami nilai sudah sangat baik 
dan luar biasa,” ucapnya.

Dalam rapat tersebut, Sek-
da juga menyebutkan beberapa 
indikator dalam mengevalu-
asi kinerja para camat, yang 
terdiri dari perbaikan kinerja 
Sumber Daya Manusia (SDM) 
perangkat kecamatan, sisi pem-
bangunan wilayah, kemasyara-
katan dan penyerapan aspirasi 
masyarakat.

“Kami akan menilai nanti-
nya dari sisi SDM, sinergitas 
kecamatan dengan pemerintah 
daerah dalam hal pembangunan, 
bagaimana para camat ini kema-
syarakat, dan mendengarkan as-

pirasi dari masyarakat,” katanya 
dalam rilis Prokopim Setdakab 
Bekasi, Selasa (22/2) malam.

Lebih lanjut, dirinya ber-
harap agar metode yang di-
lakukan pemerintah daerah 
terhadap monitoring ini dapat 
meningkatkan kinerja para 
camat menjadi lebih baik, me-
ningkatkan kompetensi, serta 
kualifi kasinya. 

“Diharapkan dengan 
metode ini para camat bisa 
bekerja dengan baik, dengan 
kompetensi, kualifi kasinya dan 
segala upaya penanganan per-
masalahan yang ada di wilayahn-
ya. Agar kita pun bisa mengeta-
hui, dan melakukan pembinaan 
hal-hal mana yang harus dibe-

nahi lagi,” pungkasnya.
Tak hanya itu, Sekda juga 

menyampaikan mengenai per-
cepatan vaksinasi di Kabu-
paten Bekasi, di mana seba-
gian kecamatan di Kabupaten 
Bekasi sudah mencapai target 
100%. Ia juga menjelaskan, ke 
depannya Pemerintah Kabu-
paten Bekasi akan melakukan 
pelebaran jalan di beberapa 
titik.

“Saya sangat mengapresiasi 
dengan tercapainya target vak-
sinasi, kemudian ke depannya 
juga Pemerintah Kabupaten 
Bekasi berencana memiliki 
konsep untuk melakukan pele-
baran jalan di beberapa titik.” 
katanya.  mdl
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BATAS TRANSAKSI QRIS
Pembeli bertransaksi menggunakan QRIS 
di Nyambi Kopi, Depok, Jawa Barat, Rabu 
(23/2). Bank Indonesia (BI) kembali menaik-
kan batas maksimal transaksi Quick Re-
sponse Code Indonesian Standard (QRIS) 
dari Rp10 juta menjadi Rp20 juta per tran-
saksi.


